

Notre liberté, votre santé !

POURQUOI LES MÉDECINS SE MOBILISENT LE 7 JUILLET ?

Pas contre vous, mais pour vous.

Aujourd'hui, une réforme de la santé est imposée par le Ministre Fédéral de la Santé sans vraie concertation. Cette réforme risque d'abîmer notre système de soins, surtout en Wallonie et à Bruxelles.

Ce que cela pourrait changer pour vous :

- Moins de liberté de choix de votre médecin.
- Moins d'accès direct aux spécialistes.
- Fin des consultations en soirée ou le week-end.
- Des soins plus lents, plus centralisés, moins personnalisés.
- Une médecine de plus en plus contrôlée par l'État, au détriment de votre liberté et de la qualité.

Cette réforme pénalise les patients...

... et rendra encore plus difficile le travail des soignants.

Les médecins se mobilisent car ils veulent continuer à vous offrir :

- Un soin humain, libre et de qualité.
- Une médecine accessible à tous.
- Un système équilibré entre liberté, solidarité et efficacité.

**Le 7 juillet, ne vous retournez pas contre les médecins.
Ecoutez leur message. Ils se battent pour vous et votre santé !**



Non

À LA MÉDECINE D'ÉTAT DU MINISTRE VANDENBROUCKE



Le ministre Vandembroucke prend le contrôle total des soins de santé.

Qu'est-ce que cela signifie pour vous, en tant que patient ?

- Des listes d'attente plus longues
- Perte de la liberté du patient et du médecin
- Perte de soins personnalisés

**La médecine n'est pas gratuite.
Tant les médecins que les patients méritent du respect.**

Vous voulez des soins de santé de qualité ? Vous voulez un médecin qui vous accorde du temps et de l'attention?

Soutenez notre action :

Non à une loi qui détruit nos soins de santé!

Non à une médecine d'état!

